

Gobierno ratifica que es necesario reducir los subsidios

Economía | 27 Mayo 2019 - 11:35 Am



Por:
María Fernanda Herrera
@MafeHerreraCif

La vicepresidenta Marta Lucía Ramírez aseguró que los beneficios deben ser destinados a los más pobres.



Cortesía: Prensa Vicepresidencia

Se sigue fortaleciendo la posición del Gobierno de Iván Duque, respecto a la **necesidad de disminuir los subsidios en Colombia**, en esta oportunidad quién defendió esta política fue la Vicepresidenta, Marta Lucía Ramírez.

La funcionaria aseguró que **los subsidios deben ser temporales y estar focalizados, para atender las necesidades de los más pobres y también de los adultos mayores**, sin embargo, resaltó que el resto de la población colombiana no necesita obtener ayudas del Gobierno.

Lea también: [Estratos altos deberán pagar sobretasa de energía a partir de junio](#)

"A los demás hay que enseñarles a trabajar y facilitarle la posibilidad de acceder al mercado laboral, la gente no necesita que le regalen, necesita con su trabajo, con su cabeza, con sus manos, ser capaz de producir lo que necesita su familia", puntualizó la vicepresidenta.

Esta posición se suma a las medidas que ha anunciado el Ministerio de Hacienda y el Departamento Nacional de Planeación, entidades que han señalado que **se modificará la estructura de los subsidios del país, con el fin de refocalizarlos.**

En el **Plan Nacional de Desarrollo**, por ejemplo, se garantiza la continuidad de los subsidios de energía y gas hasta el 2022, fecha en la que el Gobierno espera tener listo un nuevo mecanismo para asignar las ayudas, que ya no dependería del estrato socioeconómico, sino de los ingresos que tengan las familias.

Le puede interesar: [Actualización del RUT: Dian inició proceso a más de 12 millones de colombianos](#)

También se prevé reducir la proporción de personas que hacen parte del **régimen subsidiado de salud**, por lo que serían trasladados al régimen contributivo.

Fuente: Sistema Integrado de Información